



A los 23 días del mes de noviembre de dos mil veintidós, siendo las 15:11 hs, se reúne de manera presencial en sesión ordinaria el Consejo del Departamento de Antropología, en Casa Verde. La reunión está presidida por el director Dr. Thiago Silva Ferreira da Costa. Se encuentran presentes la coordinadora académica: Lucía Ríos; en representación del claustro de docentes: Graciela Tedesco, Andres Izeta, Rodrigo Nores y Fabiola Heredia; en representación del claustro de estudiantes: Valentina Colasanto; y en representación del claustro de egresados/as: Gaspar Laguens.

A continuación el Consejo pasa a tratar los temas del orden del día.

Orden del día - Consejo de Departamento. 23 de noviembre de 2022

1. Solicitud de prórrogas presentación de TFL

La estudiante Ornella Raquel Zollo solicita prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *Aproximación a la construcción de saberes y sentidos en torno al pasado cultural prehispánico en el Instituto de Enseñanza Superior Estanislao Maldones, Catamarca, Argentina*, dirigido por la docente Mariela Eleonora Zabala. El mismo fue aprobado por el Consejo el 27 de noviembre de 2020. El Consejo toma conocimiento y otorga una prórroga por seis meses

La estudiante Viviana García solicita segunda prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura (modalidad PPS), titulado *Construcción de lo gastronómico como sector cultural de una política pública en la Secretaría de Cultura de la Municipalidad de Córdoba*, dirigido por la docente Cecilia Pernasetti. El mismo fue aprobado por el Consejo el 10 de mayo de 2019. El Consejo toma conocimiento y otorga una prórroga por seis meses

2. Trabajos Finales - Plan de Trabajo PPS / Proyecto de Tesis



Las docentes María Cecilia Díaz y Mariana Tello sugieren aprobar el proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis) de la estudiante Ana Laura Prado, titulado *“Ir al cine”. Una etnografía sobre experiencias, sociabilidades, producción de subjetividades y formas de consumo cultural en el cineclub municipal Hugo del Carril en la ciudad de Córdoba*, dirigido por la doctora Cecilia Castro y codirigido por la docente María Lucía Tamagnini. El Consejo toma conocimiento de los dictámenes y aprueba el proyecto.

La estudiante Araceli Sánchez presenta proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *Políticas y pedagogías gubernamentales. Una aproximación etnográfica al abordaje de las violencias de género y su gestión gubernamental en la provincia de Córdoba*, dirigido por la doctora María Gabriela Lugones y codirigido por la docente María Lucía Tamagnini. El Consejo designa la siguiente comisión evaluadora: María Elena Previtali, María Celeste Bianciott y María Cecilia Díaz (Sup)

—Se incorpora el Consejero estudiantil Oliverio Mendoza—

La estudiante Carolina Lemme presenta Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *“Convivencias Manantialeras”. Una etnografía sobre el devenir de la Reserva Hídrica Natural Municipal Los Manantiales. Río Ceballos*, dirigido por las docentes Verónica Lema y María Bernarda Marconetto. El Consejo designa la siguiente comisión evaluadora: Jose Maria Caminoa, Eliana Lacombe, Jessica Manzano y Carolina Álvarez Ávila (suplente)

3. Licencia Estudiantil

La Secretaría de Asuntos Estudiantiles y la decana de la Facultad de Filosofía y Humanidades informan sobre el otorgamiento de licencia estudiantil por participación en las XXIX OLIMPIADAS RELÁMPAGO 2022 entre el 24 de octubre hasta el día 3 de noviembre del corriente año, a la estudiante Rubí de los Ángeles Caputto (DNI 41.160.815). El Consejo toma conocimiento



Sobre tablas

La estudiante Julieta Bellis presenta Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *Construyendo saberes desde la arqueología pública sobre los pobladores originarios de la costa sur de la Laguna Mar Chiquita (Córdoba, Argentina)*, dirigido por las docentes Mariela Zabala y Mariana Fabra. El Consejo designa la siguiente comisión evaluadora: María Soledad Galimberti, Gisela Sario, Flavia Romero y Gabriela Srur (suplente)

La estudiante Martina Lambertucci presenta proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *Primero el respeto. Experiencias y perspectivas del lof Che Nehuen Co sobre prácticas y narrativas científicas en Valcheta, Río Negro, Argentina*, dirigido por la docente Guillermina Espósito. El Consejo designa la siguiente comisión evaluadora: Carolina Álvarez Ávila, Ezequiel Grisendi y Mariela Eleonora Zabala (suplente)

EX-2022-00861351- -UNC-ME#FFYH Se informa que se le concedió licencia, con goce de sueldo, a la Prof. Gabriela Roxana Cattaneo, en el cargo de Profesora Titular con dedicación semi exclusiva por concurso de la cátedra Arqueología de cazadores recolectores, desde el 12 de diciembre de 2022 al 26 de febrero de 2023. El Consejo toma conocimiento

EX-2022-00861351- -UNC-ME#FFYH Se informa la justificación de inasistencias, con goce de sueldo, del Prof. Gustavo Alejandro Sorá en el cargo de Profesor Titular, con dedicación simple por concurso, en la cátedra Teoría Antropológica II, desde el 27 de septiembre al 04 de octubre de 2022. El Consejo toma conocimiento

EX-2022-00911115- -UNC-ME#FFYH Se informa la justificación de inasistencias, con goce de sueldo, de la Prof. Romina Cravero en el cargo de Profesora Asistente con dedicación simple interina de la cátedra "Problemáticas de la Antropología Social, desde el 22 al 26 de noviembre de 2022. El Consejo toma conocimiento



--	--